

Manizales, 14 de junio de 2023

Frente a la información que circula en los medios de comunicación, relacionada con la construcción de la obra del intercambiador vial de Los Cedros, la Alcaldía de Manizales se permite aclarar:

1. La Administración Municipal cuenta actualmente con 12 predios negociados y, en los próximos días, se inician las demoliciones de algunos de ellos conforme a las necesidades del proyecto.
2. Dos predios más se encuentran en un proceso de expropiación judicial admitido por el juzgado. Dichos inmuebles cuentan con orden de entrega anticipada, que se espera sea programada para los próximos días.
3. Los seis predios restantes se encuentran en un proceso de demanda, surtiendo los respectivos trámites ante el Juzgado. Sin embargo, pese a que se encuentran en un proceso legal, los predios deberán ser entregados a la Administración Municipal en el corto plazo.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.**